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Zusammenfassung

        
Mit der zuvor von uns beschriebenen röntgenologischen Methode der pränatalen, postmortalen Gefäßdarstellung wurden an 110 Rinder-, 30 Schweine- und 20 Schafembryonen und -feten mit einer Scheitel-Steiß-Länge zwischen 11 und 380 mm vergleichende röntgenembryologische Untersuchungen der suprasaortischen Arterien durchgeführt. Die verschiedenen Entwicklungsstadien und Abgangsvarianten der Hals-, Kopf- und Hirnarterien sowie die unterschiedlichen Ausbildungen und Zuflußwege der basalen Retia mirabilia dieser Haussäugetiere werden in Abhängigkeit vom Gestationsalter beschrieben, mit der entsprechenden Arterienentwicklung des Menschen verglichen und radiologisch dokumentiert.


      
        
Summary

        
Comparative radiological investigations of the supraaortic arteries were performed on 110 cow-, 30 pig-, and 20 sheep embryos and fetuses with a vertex-breech-length between 11 and 380 mm. using the previously developed technique of prenatal post-mortem angiography. The different developmental stages and varying courses of the arteries of the neck, head and brain and the supplying vessels of the basal retia mirabilia of these domestic mammals are decribed in relation to their age of gestation, compared to the corresponding phases of human vascular formation, and documented radio-logically.
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